

Teilnehmerrekord auf den Kegelbahnen

148 Mannschaften traten im Landgasthof Weber zur 34. Stadtmeisterschaft für Freizeitkegler an

Altenmarkt. Der Kegelsport ist ein beliebtes Hobby in der Stadtgemeinde Osterhofen. Die 34. Stadtmeisterschaft für Freizeitkegler bescherte der ausrichtenden Sparte Kegeln im TSV Altenmarkt einen neuen Teilnehmerrekord: 148 Mannschaften kegelten in die Vollen und auf Abräumen.

Drei der vier besten Einzelkegler aus dem Gesamtfeld bekamen die Möglichkeit, durch Losentscheid eine Reise in die Bundeshauptstadt Berlin zu gewinnen. Mit ihrem Partner auf den Weg machen dürfen sich Tanja Ebner, Monika Stangl und Franz Löw. Der die Einzelwertung Herren aktiv anführende Georg Hackl ging leer aus – er zog eine Niete.

Über drei Wochen rollten im Kegelcenter Weber die Kugeln. 115 Herren-, 30 Damen- und drei

Jugendmannschaften wetteiferten um den 34. Stadtmeistertitel. Die Ausrichtung ist es für die Organisatoren Mariele Liebl, Carola und Konrad Schweizer, Anton Altmann und die Spielaufsicht jedes Mal eine Herausforderung. „Die Koordinierung der Einsatzzeiten und die Betreuung der Kegler erfordern ein übergreifendes Zusammenspiel, um einen ordentlichen Ablauf gewährleisten zu können“, betonte Spartenleiter Konrad Schweizer bei der Siegerehrung am Sonntag. Sein Dank galt den fleißigen Unterstützern und den fairen Sportlern. Wenn auch nicht alle Einzelspieler zu den Wettkämpfen ihre Bestform abrufen konnten, zählte letztlich der Spaß und die gute Laune.

Als Schirmherrin sieht Bürgermeisterin Liane Sedlmeier den

Kegelsport im Aufwind. Wie sie betonte, fördere die Gruppenbeteiligung in der sportlichen Betätigung den Zusammenhalt.

Die Ergebnisse in den einzelnen Klassen

Siegreich in der Einzelwertung waren bei den **Herren aktiv:** Georg Hackl 249 Holz, Konrad Schweizer (227) und Gerhard Haberl (224); **Freizeitklasse Herren:** Franz Löw 217 Holz vor Adalbert Erndl (216) und Karl Stoiber (214); **Damen aktiv:** Monika Stangl 221 Holz vor Lisa Segl (217) und Brigitte Glashauser (211); **Freizeit Damen:** Tanja Ebner 210 Holz vor Rita Heining (200) und Annemarie Ratzek (197); **Jugend männlich aktiv:**

Christoph Kuhnkieß 173 Holz. **Freizeit:** Michael Haböck 153 Holz. **Jugend Freizeit weiblich:** Claudia Weigl 117 Holz.

Rangliste Mannschaft Herren: ESC Kirchdorf II 999 Holz, Die fünf Eisern II (975), Fa. Wolf Elite (964), ESC Kirchdorf I (959), Kolding I (953), Stachusbrüder I (950), Bäcker II (947), Die fünf Eisern I (944), Kurt und Freunde (931) und Fa. Wolf Halle I (926).

Rangliste Mannschaft Damen: Theaterverein 858 Holz, Freitagskegler (856), TV-Line Dance I (838), SWC Osterhofen (816), TSV Tennisdamen (814), TSV Gymnastik II und I (810 bzw. 786), Briefmarkenfreunde (782), Freie Wähler (779) und Sparkassendamen (767 Holz). **Rangliste Jugend:** FF Anning 679 Holz, FF Altenmarkt (610) und GZV Altenmarkt (350 Holz). – as



Den siegreichen Keglern bei der 34. Stadtmeisterschaft auf den Bahnen im Landgasthof Weber gratulierten Bürgermeisterin Liane Sedlmeier (l.) und Spartenleiter Konrad Schweizer (r.) zum Erfolg.
– Foto: Schweizer